## ECONOMIST & JURIST

## jizaguirre

## La violencia doméstica y de género se cobró la vida de 66 personas en 2014

54 mujeres y cuatro menores fueron asesinados por violencia de género, mientras que ocho hombres fallecieron por violencia doméstica. El 68 por ciento de las mujeres asesinadas mantenía la convivencia o el vínculo afectivo con el autor del crimen. 802 mujeres fueron asesinadas en España por sus parejas o exparejas entre 2002 y 2014

Un total de 54 mujeres y cuatro menores fallecieron en España en 2014 como consecuencia de crímenes machistas, según el Informe anual sobre víctimas mortales de la violencia de género y de la violencia doméstica en el ámbito de la pareja o expareja, analizado y aprobado hoy por el Grupo de Expertos del Observatorio contra la Violencia Doméstica y de Género.

Como consecuencia de las recientes reformas legales que incluyen a los menores como víctimas directas de la violencia de género, el Observatorio ha incluido en su Informe anual el dato de los menores muertos por violencia de género en el ámbito de la pareja o expareja. Asimismo se incluyen en el Informe los

...